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今日青岛

调调查查

学学学车车车一一一年年年多多多
迟迟迟迟迟迟没没没驾驾驾考考考
驾校、报名处起纠纷，

学学员员一一直直没没有有被被安安排排考考试试，，面面临临重重新新交交费费的的处处境境

本报讯 近日，安利旗
下重新整合的家居护理品
牌———“安利优生活TM”再
度发力，宣布“高效洁白洗
衣粉”正式上市，并将秉承

“安利优生活”品牌环保、安
全、浓缩、高效的特性，凭借
先进专利技术，全面进军中
国高端洗衣粉市场。

安利优生活高效洁白
洗衣粉采用速溶洗涤技术，
拥有两项美国专利，可以迅
速溶解并抵抗硬水和冷水
的影响。试验表明，较之普
通的无磷洗衣粉，该产品不
仅洗净度高，且更易漂净。
此外，其两大卓越成分———

“活能亮白晶体”和源自天
然成分的“强效去渍因子”，

能够主动寻找衣物纤维深
层污渍，遇水后迅速激活，
瞬间击退顽固污渍，有效避
免衣物发黄，保持衣物亮白
如新。该款洗衣粉秉承了安
利优生活TM产品独有的
BIOQUEST FormulaTM百
优特洁净科技，不仅富含更
多取自天然原料的活性成
分，提供卓越的洁净效果，
降低对皮肤刺激的可能性，
同时其高效浓缩配方设计
和全配方生物降解技术也
可以节约能源、减少有害化
学品在环境中的积累和危
害，有效保护环境。

据介绍，1959年安利公
司推出的第一款产品L.O.C

多用途清洁剂，就是英文“液

体”、“有机”和“浓缩”的字头
缩写，此后环保理念始终贯
穿安利家护系列产品发展，
成为一大优势。自2002年起，
安利多款家居护理产品凭借
环保、安全、高效特性，通过
多项苛刻的“极地”标准检
验，成为“中国(南)北极考察
队独家专用产品”。

2011年9月4日，安利将
旗下家居护理产品线整合
为“安利优生活”品牌，荟萃
餐洁、衣洁及日常清洁三大
系列共12款产品，以全新形
象、升级配方，从内到外华
丽变身。安利优生活品牌以
营造“绿色洁净家”为品牌
诉求理念，旨在满足消费者
对于优质生活的多元需求。

安利进军高端洗衣粉市场
安利优生活TM高效洁白洗衣粉全新上市

本报记者 潘旭业

驾校、报名处起纠纷，学员受牵连，30多名在青岛台东驾

校报名学车的胶州学员从去年5月份到现在一直没有被安排

考试。这些学员报名至今，已经过了近两年，而按照规定，如

果报名满两年没有考出驾照，他们就得重新交费。

学车学一半，驾校不给安排考试

1日，胶州市民王先
生拨打本报热线电话反
映，自己交费学车已经
接近两年了，但自从考
完科目一后，驾校就一
直不给安排考试。

王先生称，2010年3

月2日，他在青岛台东驾
校胶州报名处交了2410

元钱学车，并在当年5月
参加了科目一的考试。

但令他没想到的是，科
目一考过后，驾校一直
没有安排他参加科目二
和科目三的考试。为此，
王先生曾经多次找到台
东驾校胶州报名处的负
责人询问，该负责人答
复，是青岛台东驾校一
直没有安排，他也无能
为力，而且他早已经和
驾校方解除了合作关

系，让王先生自己去找
驾校。

对于这个说法，王
先生难以接受，因为当
时毕竟是把钱交给了台
东驾校胶州报名处，现
在有事也肯定得找当时
收钱的负责人。王先生
说，像他这种情况的学
员大约有二三十人，有
的学员科目二都已经考

过了，但由于驾校一直
不安排考试，所以一直
等到现在。“再过几个月
就到了报名两年的期限
了，如果到时再考不出
驾照，我们交的钱就等
于白费了。”王先生说。

据了解，按照《机动
车驾驶证申领和使用规
定》的相关规定，初次申
领驾照应当在通过科目

一 理 论
考 试 后
两 年 内
完成科目
二 和 科 目
三考试。逾
期未完成的，
则需要通过报
名的驾校注销原
有存档，重新报名交
费才能再预约考试。

驾校、报名处“掐架”，学员受牵连

既然交钱学车已经
接近两年了，为什么台
东驾校胶州报名处的学
员却至今不被安排考
试？1日上午，记者在胶
州找到了原台东驾校胶
州报名处的负责人杨先
生。杨先生称，青岛台东
驾校至今不安排胶州的
学员参加考试，主要是
因为他和驾校之间有经
济纠纷。

据杨先生介绍，他

以前是青岛台东驾校
的教练，从2009年11月
开始他在胶州设立了
一个学车报名点为驾
校招收学员。前期合作
得 一 直 非 常 好 ，但 从
2010年3月份开始，他与
驾校之间出现了经济
纠纷，便不再为台东驾
校招收学员。王先生正
好是找他报名的最后
一批人之一，那批总共
有30多人。

杨先生解释，当时
这些学员的报名费已
经交给了台东驾校。虽
然他不再继续为青岛
台东驾校招收学员，但
最后的这批学员都是
继续在他那学车。2010

年5月份之前，很多学员
都通过了科目一和科
目二的考试，但5月份之
后，驾校方面就不再安
排胶州的学员参加考
试了。为此，杨先生曾

多次找到驾校方询问，
驾校方的答复总是让
等通知。

杨先生称，为此，
他曾经和很多学员直
接将情况反映到了青
岛市运管局，青岛运管
局驾培处的工作人员
也对此进行过协商，并
找到了驾校的负责人
孙校长，但事后没并有
见到什么效果。

“我估计是因为我

和驾校方之间有经济
纠纷，驾校方想通过这
种方式让学员来给我
施加压力。毕竟，当时
是我收的钱，而且找我
报名的大都是胶州的
朋友介绍的，他们肯定
会找我，而不会直接找
驾校。”杨先生说，对于
此事，他肯定会负责到
底，尽快地和驾校方协
商，让这30多名学员参
加考试。

驾校称一个半月内安排学员考完

1日下午，记者联系
到青岛台东驾校的孙
校长。孙校长称，此事
与经济纠纷没有任何
关系，驾校也没有不让
胶州的学员参加考试，
主要是因为前期参加
考试的学员太多，驾校

安排不过来。
孙校长称，最近还

有几次考试，胶州的30

多名学员可以随时到
驾校报名参加考试，驾
校会进行安排，力争在
明年1月中旬之前让这
些学员考完，避免学员

因报名时间超过两年
而导致重新报名的现
象出现。

1日下午4时，记者
来到青岛市运管局进
行采访，青岛市运管局
驾培处一位工作人员
告诉记者，对于这一事

情他们曾接到过相关
学员的反映，并进行过
协商。该工作人员称，
对于此事，驾培处当时
的意见就很明确，无论
驾校与胶州报名处之
间有无纠纷，但这些学
员既然已经在青岛台

东驾校报了名，驾校就
必须组织学员参加考
试。至于驾校和当时胶
州报名处负责人的纠
纷问题，他们可以通过
协商甚至是法律途径
解决，但不能因此影响
交费学员。

近年来，随着机动车的普及，机
动车驾驶员培训成为社会关注的热
点问题，而且不少人的学车经历都不
愉快。近日，市人大常委会对市政府
提出的《青岛市机动车驾驶员培训条
例(草案)》进行了审议，拟对本市驾驶
员培训经营行为进行立法规范。

在驾驶员培训过程中，学员相
对来说处于弱势的地位，如何保护
学员的合法权益以及在其权利受
到侵害时如何维权，是每一位学员
都非常关心的问题。条例草案提
到，驾校要参照机动车驾驶员培训
协议示范文本与学员签订书面培
训协议，学员中途退学的，驾校要
按照实际培训学时和相应标准扣
除培训费后，办理退费手续。要建
立学时预约制度，合理安排学员培
训时间 ,对驾校未按照规定进行培
训的，学员有权拒绝在培训记录和
教学日志上签字 ,并可向当地道路
运输管理机构投诉。

岛城学车将立法
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在在一一家家驾驾校校，，学学员员正正在在练练车车。。 赵赵波波 摄摄 ((资资料料片片))

青青岛岛台台东东驾驾校校胶胶州州报报名名处处。。
本本报报记记者者 潘潘旭旭业业 摄摄
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